

# PUBLIK

## Bripka Taofik Ginanjar Pimpin Safari Subuh Polsek Kalibunder, Ajak Masyarakat Waspadai Hoax dan Siapkan Diri Hadapi Musim Hujan"

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Nov 15, 2023 - 11:04

### LAPORAN KEGIATAN

Giati Safari Shubuh & Program Curhat AA DEDE  
( Agamasi, Aman, Dedikasi, Empaty, Damai, Efektip & Efisien )



*Bripka Taofik Ginanjar Pimpin Safari Subuh Polsek Kalibunder, Ajak Masyarakat Waspadai Hoax dan Siapkan Diri Hadapi Musim Hujan"*

15 November 2023 Pada Rabu pagi, tepat pukul 04.20 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, Bripka Taofik Ginanjar, memimpin kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami An Nidzom, Kp. Cikareo. Kegiatan ini berlangsung dengan khidmat di tengah heningnya dini hari, bertempat di Rt. 021/002 Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Selain melaksanakan ibadah Subuh berjamaah, Bripka Taofik juga memberikan arahan yang mengedukasi masyarakat sekitar. Dalam arahannya, Bripka Taofik menyoroti maraknya berita palsu (hoax) di media online, terutama menjelang pemilihan umum tahun 2024. Ia menekankan pentingnya masyarakat untuk mewaspadai dan jika ada informasi yang diragukan, segera berkonsultasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.

Selanjutnya, Bripka Taofik mengingatkan masyarakat akan segera memasuki musim hujan. Ia mengajak warga untuk mulai mempersiapkan diri menghadapi potensi bencana, khususnya di wilayah perkampungan yang rentan terhadap longsor.

Dalam kesempatan yang sama, Bripka Taofik menyampaikan program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu program "AA DEDE PRESISI" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat. Bripka Taofik juga mengajak masyarakat untuk memberikan masukan, kritik, dan saran guna mendukung keberhasilan program tersebut.

Kegiatan berlangsung dalam suasana aman dan tertib, mencerminkan sinergi positif antara aparat kepolisian dan masyarakat. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus mempererat